



## 厚岸消防団第2分団が 18年ぶりの準優勝！



令和5年9月30日、釧路市消防訓練場で開催された『第67回北海道消防協会釧路地方支部消防団員技能競技大会』において、厚岸消防団から消防ポンプ自動車の部に出場した第2分団が準優勝、第1分団が3位入賞を果たしました。

この大会は、毎年9月に釧路管内の消防団員が集結し、消火技術の迅速性や正確性を競う大会で、今年は小型ポンプの部に14チーム、消防ポンプ自動車の部に10チームが参加し、開会式では第1分団の小川班長が選手宣誓を行い「感謝と誇りを持って競技する」と力強く宣誓しました。各分団、1カ月以上の期間、仕事が終わってから夜遅くまで訓練、研究を重ねて大会に挑みました。

訓練期間中に選手の変更があった分団もありましたが、十分とはいえない訓練期間の中、団員たちは訓練以外でも努力を積み重ね、見事な結果を残しました。

●問い合わせ／厚岸消防署消防団係 ☎52-5111



## 厚岸消防署オリジナルエコバッグを作製しました！

厚岸消防署では、ここ数年、町民皆さまの防火思想の向上を図るため、消防職員などを起用したグッズを作製していましたが、今年度はエコバッグを作製しました。

エコバッグは、厚岸町で実際に火災があった際に出動する消防車(厚岸4号車・厚岸6号車)のポップなイラストをプリントし、日常生活の中でも使いやすいデザインとなっています。

レジ袋の有料化に伴い、エコバッグを持ち歩く人が多くなったため、買い物にでかける際やちょっとした荷物を入れる際に使用していただければうれしいです。

エコバッグを通して、消防に興味をもってもらう防火思想の向上に繋がればと思います。

●問い合わせ／厚岸消防署 ☎52-5111

エコバッグは  
各種イベントなどで  
配布する予定です！

